
 COMMUNE DE VAL-DE-RUZ 

 

C:\Users\egigon\AppData\Local\Therefore\38QTEFQ8RD\Docs\689050.3\Edit\R3c98c16e63b5e549\Interpellation Krahenbuhl.docx 

INTERPELLATION DE FRANCIS KRÄHENBÜHL 
 

Où va l'argent de la péréquation? 

 
 
Monsieur le Président, 
Mesdames, Messieurs, 
 
Chaque Commune est responsable de la gestion de ses ressources 
financières, elle les affecte où bon lui semble. C'est aussi le cas pour l'argent 
perçu via la péréquation intercommunale. 
 
On peut toutefois s'attendre à ce que les sommes versées aux communes 
bénéficiaires, qui sont donc dans le besoin et pour lesquelles – en principe – 
chaque sou compte, soient affectées à des projets d'utilité publique. 
 
Or à La Chaux-de-Fonds, on a une perception assez éloignée de ces notions, 
puisqu'on n'hésite pas à dépenser 625'000 francs pour refaire un enclos pour 
trois loutres, avec NOTRE argent! Je trouve cela parfaitement scandaleux, 
irrespectueux envers les autres communes, immoral vis-à-vis de celles qui 
contribuent à la péréquation. Je tenais ici à faire part de mon indignation face 
à l'usage qui est fait de l'argent des contribuables de tout le canton. 
 
L'interpellation est le seul moyen que j'ai trouvé pour crier publiquement mon 
écœurement, et s'il faut que je m'adresse au Conseil communal par pur 
formalisme, je pose alors la question: "trouve-t-on ça normal?" Mais inutile de 
me répondre… 
 
 
Francis Krähenbühl 
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